



**BOLETÍN DE PRENSA**

Ciudad de México, lunes 8 de julio de 2024

No. 347/2024

## **Registra IMSS el crecimiento más grande y acelerado en infraestructura hospitalaria en los últimos 20 años**

- **En la administración del director general, Zoé Robledo, el Seguro Social pasó de un promedio de construcción de 1.7 hospitales al año, a 9 que se hacen en la actualidad.**
- **Los nuevos hospitales beneficiarán a una población de 5 millones 200 derechohabientes, con un monto de inversión de 18 mil 500 millones de pesos en cuanto a las obras civiles.**
- **Para su construcción se prioriza la comodidad del paciente, con consultorios y pasillos más amplios, y garantizar que comiencen a operar con el personal de salud que requiere cada uno.**

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) registra hoy, en la gestión del director general, Zoé Robledo, el crecimiento más grande y acelerado en infraestructura hospitalaria en los últimos 20 años, afirmó el Ingeniero Ramón Aguirre Díaz, titular de la Unidad de Infraestructura, Proyectos Especiales y Cartera de Inversión.

Aguirre Díaz resaltó la labor de Zoé Robledo para la definición de las prioridades de atención médica en el desarrollo de proyectos de obra, lograr consensos con otras dependencias involucradas en la construcción de hospitales, así como la asignación de recursos para garantizar su operación con servicios de la mejor calidad.

“El crecimiento que tenemos ahorita es un crecimiento acelerado, que no se había dado anteriormente. En estos últimos dos años estamos desarrollando una infraestructura de nueve hospitales. El promedio estadístico que tenía el IMSS en 20 años anteriores era de 1.7 hospitales por año”, dijo.

Detalló que las obras en proceso son las del Hospital General de Zona (HGZ) de 144 camas en Tula, Hidalgo; HGZ de 180 camas Ignacio Zaragoza, en la Ciudad de México; HGZ No. 36 de 180 camas en San Alejandro, Puebla; el Hospital General Regional (HGR) de 260 camas en Ciudad Juárez, Chihuahua; el HGZ de 70 camas en Ticul, Yucatán; el HGZ de 144 camas en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas; el HGZ de 90 camas en Navojoa, Sonora; el HGR de 216 camas en Ensenada, Baja California; y el Hospital General de Subzona de 72 camas en Guanajuato, Guanajuato.





Resaltó que todos los hospitales que el IMSS construye actualmente se hacen tomando en cuenta la comodidad para la población derechohabiente, con quirófanos, áreas de encamados, consultorios y pasillos más amplios, además de que la prioridad es garantizar que comiencen a operar con el personal de salud que requiere cada uno.

“No tienen una gran diferencia con los hospitales privados en cuanto a todo su equipamiento. Los equipos que se están instalando son de la más alta tecnología: Rayos X, tomógrafos, Resonancias Magnéticas, incluso Aceleradores Lineales para poder dar una mejor atención, laboratorios, farmacias, áreas de enseñanza, consulta, servicios ambulatorios. Se ha buscado que los hospitales sean altamente resolutivos”, dijo.

Aguirre Díaz informó que los nuevos hospitales que construye el Seguro Social beneficiarán a una población de 5 millones 200 derechohabientes, con un monto de inversión de 18 mil 500 millones de pesos (mdp) en cuanto a las obras civiles, y alrededor de 27 mdp con equipamiento médico y mobiliario administrativo.

“Estamos ahorita ante un reto importante en la Unidad de Infraestructura porque ni cerca se había desarrollado tantas obras al mismo tiempo como las que ahorita se están haciendo”, señaló.

Estos nuevos hospitales se sumarán a los 251 con los que cuenta el Seguro Social en operación; 25 Unidades Médicas de Alta Especialidad (UMAЕ); 34 Unidades de Atención Ambulatoria (UMAA); 16 Centros de Atención Oftalmológica; 10 Unidades de Detección y Diagnóstico de Cáncer de Mama, entre otros que forman parte de la infraestructura.

Ésta es la transformación del Instituto Mexicano del Seguro Social.

---o0o---

LINK DE FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/1NJzXMGD2on6b1355lgsFLdCZNxpvemo?usp=sharing>

LINK DE VIDEO

<https://we.tl/t-smGFRXx5So>